

# まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

## 三好池まつり

8月6日(土)三好池

みよしの三大夏まつりの最初を飾る三好池まつりが3年ぶりに開催されました。約1,300発の花火と401個の提灯がともされた7艘の提灯舟が三好池を彩り、訪れた人たちは夜空と水面の饗宴を楽しんでいました。



## 名古屋グランパスエイトへ ぶどうの贈呈式

7月21日(木)トヨタスポーツセンター

市とJAあいち豊田、みよし市果樹組合、株式会社名古屋グランパスエイトが一体となってみよし市の特産品である果樹をPRするため、ぶどう(デラウェア)10kgの贈呈式が行われました。名古屋グランパスエイトの清水克洋専務取締役は「平成29年から毎年いただき、選手に提供しています。これをエネルギーに変えて頑張ります」と話しました。





みよし市ホームページの「市政番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



### 三好高校全国大会等出場選手 激励会兼報告会

7月27日(水)みよし市役所

7月、8月に行われる全国大会に三好高校から出場する選手の激励会および出場した選手の報告会が行われました。出席したのは令和4年度全国高等学校総合体育大会カヌースプリントに出場する選手と、第5回全国高等学校トライアスロン選手権2位入賞の選手の8人。大会に向けて選手の一人は「全力を出し切り頑張ります」と意気込みを語りました。



### 女子全日本実業団ソフトテニス 選手権大会出場選手激励会

7月21日(木)みよし市役所

8月に行われる第66回女子全日本実業団ソフトテニス選手権大会に出場する、株式会社アドマテックス女子ソフトテニス部「アドマテックス・スフィアーズ」の激励会が行われました。キャプテンの那須<sup>なす</sup><sup>あきほ</sup>選手は「チーム丸となって日本一を目指して頑張ります」と意気込みを語り、小山<sup>おやまた</sup><sup>すく</sup>祐市長は「悔いのない戦いをしてください」と激励しました。



### 夏季企画展

7月23日(土)~9月19日(祝)歴史民俗資料館

過去に4回開催され大好評だった昆虫展が5年ぶりに開催され、チョウやクワガタムシ、トンボなど2,870点もの標本が展示されています。昆虫撮影会のイベントでは昆虫を間近で観察したり実際に手に取って触ってみたりと、大人も子どもも興味津々。ヘラクレスオオカブトに触れた小学生は「角の裏に毛があって柔らかい」と笑顔で話していました。

